

L'Ambassadrice de Cuba au Salvador expose les dommages que cause le blocus à notre pays



La Havane, 8 octobre (RHC).- L'Ambassadrice de Cuba au Salvador, Iliana Fonseca, a expliqué les dommages que cause au peuple cubain le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à Cuba depuis plus de 50 ans.

Au cours d'une conférence de presse, Iliana Fonseca a indiqué que le siège se maintient malgré l'ouverture d'un nouveau chapitre dans les liens entre La Havane et Washington le 17 décembre dernier qui a conduit au rétablissement des relations diplomatiques entre nos deux pays.

Elle a également ajouté que cette mesure unilatérale a été renforcée du point de vue financier et extra-territorial sous forme d'imposition d'amendes millionnaires contre des banques et des entités.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/71962-lambassadeur-de-cuba-au-salvador-expose-les-dommages-que-cause-le-blocus-a-notre-pays>



Radio Habana Cuba